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平成 29年第 10回教育委員会定例会 会議録 

 

日     時 平成 29年 10月 25日（水曜日）午後 1時 30分～午後 3時 20分 

場     所 北栄町大栄農村環境改善センター 会議室２ 

出  席  者 福光純一委員(委員長)、河本恒夫委員(職務代理)、光村哉智代委員、 

磯江典子委員、別本勝美委員(教育長) 

説明等の出席者 磯江教育総務課長、杉本生涯学習課長、友定公民館長、妻由図書館長 

小田指導主事、萬指導主事、渡辺室長 

 

会議の要旨 

 

（開会） 午後 1時 30分 

福光委員長 只今より、第 10回教育委員会定例会を開催します。 

会議録署名人です。事務局お願いします。 

事務局 光村委員、磯江委員お願いします。 

 （各委員了承） 

福光委員長 行政報告に入ります。教育長報告からお願いします。 

教育長 （資料により説明） 

福光委員長 

 

 

福光委員長 

 

事務局 

光村委員 

事務局 

 

光村委員 

事務局 

 

 

 

 

 

光村委員 

 

河本委員 

 

事務局 

質疑等ございますか。（なし） 

各課からお願いします 

（資料により各課説明） 

ご質問等は、ございませんか 

地域副読本の３年生への配布はこれからも続けられますか 

これからも３年生に配布していきます 

公民館の在り方は、どういう検討をされていますか 

老朽化も考慮して、公民館をふたつ残すかひとつにするかということと、社会

教育を重視するのかまちづくりの方向にするのかということです。 

大栄分館をなくして、北条をひとつ残すということですか。 

そこまでの結論は検討会では出さないと思います。今の状況のままで本当にい

いのかということについて、フリーハンドで皆さんに意見を言っていただいて

います。中央公民館と大栄分館で良いのか、他の自治体のように地区公民館の

方が良いのか、あるいはまったく別の方法があるのか。機能としてどういう風

にしていったらいいのか等、施設の老朽化や今の現状と将来のことも考えて、

皆さんのご意見を伺っている所です。 

ある程度方向性を導きながら検討していると思っていましたが、いろいろな角

度から意見を出していただいているのですね。 

前回の委員会では、検討委員としてはまちづくりの方向でよいのではというこ

とになっていますが、必ずしもそうではないということですか。 

結論ではなく、そういう意見があったということです。 
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河本委員 

 

教育長 

 

 

 

福光委員長 

 

 

 

事務局 

光村委員 

事務局 

河本委員 

事務局 

 

福光委員長 

 

 

事務局 

福光委員長 

 

 

事務局 

福光委員長 

 

 

事務局 

河本委員 

事務局 

河本委員 

 

教育長 

 

 

 

河本委員 

福光委員長 

社会教育施設という枠にこだわる必要はないというのが概ねの意見でしたが、

現状のあり方が決して悪いわけではないという意見もあります。 

前回の議事録では、まちづくりの方向でと決めつけたような書き方だったので、

修正した方がよいのではないですか。 

検討委員の思いとしては、社会教育としての学びの施設というだけではなく、

地域づくりも含めた公民館が良いのではという思いはお持ちです。前回の議事

録を修正することはできませんので、今回の議事録でその辺りを残しておくと

いうことになります。 

他にございませんか（なし） 

行政報告は以上で終わります。 

次に議案に入ります。議案第 48号 北栄町立小学校及び中学校職員の服務に関

する規程の一部を改正する規程の制定について説明お願いします 

（説明） 

パソコンの打刻で勤務時間の管理ができるということですね。 

そうです。 

11条に代休について記載されていますが、振休は無いのですか。 

この条文は、例えば運動会の代休を月曜日とするというように、校長が代休日

を指定するものです。 

承認ということでよろしいでしょうか。（はい） 

次に第 49 号の北栄町立小学校及び中学校管理規則の一部を改正する規則の制

定についてです。説明お願いします。 

（説明） 

49号承認でよろしいでしょうか。（はい） 

次に第 50 号北栄町特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部を改正する要綱の

制定についてお願いします。 

（説明） 

50号承認でよろしいでしょうか。 （なし） 

承認とします 次に第 51 号北栄町音田教育振興基金高等学校入学準備費給付

金交付規則の一部を改正する規則の制定についてお願いします。 

（説明） 

2条の 1項は生徒で １号２号は保護者の条件ということですか。 

改正前はそうです。 

改正後の文章は、分かりにくいのではないでしょうか。 

また、高専は「高等学校」に含まれるでしょうか。 

高専は、後期中等教育段階を包含する学校となっているので、対象になりそう

ですが。 

提案している規則は、分かりにくいですが条文としてはおかしくありません。 

高専も対象となることを明記し、他はこの文面で承認いただければと思います。 

担当者が変わっても正しく伝わっていくようにしてください。 

承認で良いでしょうか。（承認） 
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事務局 

福光委員長 

 

事務局 

福光委員長 

 

事務局 

 

磯江委員 

事務局 

磯江委員 

事務局 

 

光村委員 

 

事務局 

光村委員 

 

事務局 

福光委員長 

 

事務局 

福光委員長 

 

河本委員 

福光委員長 

事務局 

福光委員長 

事務局 

 

 

福光委員長 

河本委員 

事務局 

 

福光委員長 

 

磯江委員 

福光委員長 

以上で議案を終わります。次に 6番の報告をお願いします。 

（報告説明） 

ご質問等ございませんか。（なし） 

次に不登校及び問題行動の報告お願いします。 

（報告説明） 

何かご質問等ございませんか。 

落書きの場所はどこですか。 

8 月の落書き事案は、大栄キャンプ場に行くトンネル通路とパチンコダイヤモ

ンドの倉庫にスプレーでの落書きがありました。 

どうやって発覚しましたか。 

生徒が Lineに乗せているのを同級生が見つけて分かりました。 

生徒間暴力、深夜徘徊についても詳しく教えてください。 

深夜徘徊は、親に怒られて外に出ていた時に発見されたものです。生徒間暴力

については、次回報告いたします。 

生徒に罪の意識がないように感じますが、学校での全体への指導はあったでし

ょうか。 

該当生徒にはありましたが、全校への指導をしたとの報告はありません。 

学校での指導を徹底していただきたい。 

中学校でのいじめ事案は解決していますか。 

その時点では、すべて解決しています。 

他にございませんか。（なし） 

次の北栄町議会第 9回臨時会についてお願いします。 

（報告説明） 

河本職務代理は３期教育委員として勤めていただきました。一同に会する場は

今日が最後となります。 

（退任あいさつ） 

その他報告はありますか。 

（区域外就学と教育大綱の説明） 

その他、次回教育委員会について説明願います。 

臨時会を 11月 15日（水）8時 45分北条小学校校長室で開催し、委員長と職務

代理の選任を行いたいのでよろしくお願いします。 

定例会は 11月 21日（火）午後 1時 30分からお願いします。 

以上でよろしいでしょうか。 

朝の元気配達便で、英語であいさつしてみるというのはどうでしょうか。 

検討します。別件ですが、大人にも元気配達便の実施を募集するように考えて

います。 

いいことと思いますが、いきなり英語でするのではなく、意味合いを説明して

からが良いと思います。 

あいさつだけ英語で中身は日本語の方が、高齢者にも分かりやすいと思います。 

元気配達便を聞いていて思いますが、北条の子どもたちに比べて大栄の子ども
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事務局 

 

 

福光委員長 

は声がこもっていませんか。合唱を聞いていても思います。 

同じレコーダーを使い、マイクまでの距離も同じです。ひとつ考えられるのは、

最初に録音する子のトーンが後の子に連鎖する傾向はあります。担当による声

掛けを行っていきます。 

授業を聞いていても思うことがあります。 

 

以上で第 10回教育委員会定例会を閉会します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成  年  月  日 

 

 会議録署名委員  

 

 会議録署名委員  

 

  

 


